



Le STTP soutient Un Enfant Une Place – Journée nationale d'action pour l'apprentissage et la garde des jeunes enfants le 30 novembre 2023

Partout au Canada, les parents réclament haut et fort l'accès à des services d'apprentissage et de garde des jeunes enfants.

Une initiative majeure du gouvernement fédéral a permis d'alléger les frais des services de garde réglementés destinés aux enfants de moins de six ans. Toutefois, ces places en garderie n'étant pas assez nombreuses, seule une fraction des parents qui en ont besoin y ont accès. Les familles vulnérables sont beaucoup plus susceptibles d'être laissées pour compte en raison de l'énorme écart qui subsiste entre l'offre et la demande.

Les gouvernements des paliers fédéral et provinciaux ou territoriaux ont promis d'ajouter 250 000 places en garderie d'ici 2025-2026, principalement dans les services de garde à but non lucratif ou du secteur public. Jusqu'ici, très peu des places promises se sont matérialisées. Selon un récent [rapport](#) du Centre canadien de politiques alternatives, près de la moitié des jeunes enfants du pays habitent un désert en matière de services de garde.

Cette année, le 30 novembre, les défenseurs et alliés de la garde d'enfants demanderont aux gouvernements d'apporter sans tarder des solutions à la pénurie d'éducatrices et d'éducateurs qualifiés, qui limite l'accessibilité aux services de garde réglementés. La journée d'action réclamera aussi plus de financement public pour les services de garde à but non lucratif ou du secteur public.

Pour soutenir la Journée d'action

[Un enfant Une place](#) demande à ses alliés du mouvement syndical de soutenir la Journée d'action :

1. Renseignez-vous sur les activités qui se tiendront dans votre province ou région (voir [liste](#)).
2. Abonnez-vous à la liste d'envoi de Un enfant Une place pour recevoir ses messages sur la Journée d'action du 30 novembre prochain.
3. Suivez Un enfant Une place (@Child_Care_Now) sur les médias sociaux pour recevoir un lien pour signer une lettre ouverte aux gouvernements (à venir).
4. Encouragez les leaders syndicaux et les membres à publier des photos d'eux-mêmes dans un vêtement à pois affichant le message #dotsforspots ou #childcareforall.